

Nantes, le 24 novembre 2016

La Région soutient la filière agricole
à travers une campagne de communication lancée cette semaine

Manger régional, c'est capital !



La Région poursuit son combat pour l'agriculture et lance aujourd'hui une campagne de promotion axée sur le « Manger local ». Objectif : inciter les Ligériens à consommer régional en valorisant un acte responsable et solidaire, en faveur des agriculteurs et de l'industrie agroalimentaire.

La campagne « Manger régional, c'est capital ! » démarre aujourd'hui et se prolongera jusqu'au 11 décembre. Elle s'articule autour de quatre visuels et de messages forts faisant du geste alimentaire un acte militant :

- « Faites du poulet du dimanche un acte civique »
- « Nos maraîchers ne vous racontent pas de salades, ils vous régalez avec »
- « Avec ce rôti régalez 6 personnes et soutenez nos 60 000 agriculteurs »
- « Consommez ce lait est aussi bon pour vous que pour l'agriculture de notre région »

« **La première responsabilité du Conseil régional est d'être solidaire des agriculteurs en utilisant tous les leviers à sa disposition pour les aider à surmonter la crise actuelle et développer ce secteur phare de notre économie ligérienne. Soutenir les agriculteurs, c'est aussi sensibiliser les consommateurs, c'est l'objectif de cette campagne** », indique Lydie Bernard, vice-présidente du conseil régional chargée de l'agriculture, l'agro-alimentaire, forêt, pêche et mer.

Un affichage digital dans les centres commerciaux, les grandes gares, les stations-services, les commerces de proximité de la région, est prévu. Les sites internet de la Presse quotidienne régionale, de magazines (l'Obs, le Point, le Figaro...) et en lien avec l'univers de la cuisine et de la gastronomie vont également se faire l'écho de la campagne ainsi que les réseaux sociaux.

Insertions dans la presse agricole, la presse quotidienne régionale, mais aussi affichage dans les commerces de proximité, lieux institutionnels et culturels accueillant du public, espaces de restauration des lycées complètent le dispositif.

Un jeu concours sur la page Facebook de la Région des Pays de la Loire jusqu'au 11 décembre, pour gagner 5 week-ends à la ferme en famille, dans les 5 départements de la région, avec notre partenaire Bienvenue à la ferme.

CONTACT PRESSE

Séverine Rannou : severine.rannou@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 63 / 06 48 28 02 56